

*La CEPALC analyse les défis de  
la couverture sanitaire  
universelle*

---



**NACIONES UN**

**OCDDO**

La Havane, 20 juillet, (RHC)- La Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC) tient depuis ce lundi un séminaire international à son siège de Santiago du Chili afin d'analyser les expériences et les défis des différents pays en matière d'accès universel aux soins de santé.

Malgré les progrès réalisés au niveau mondial en matière de couverture sanitaire au cours des dernières décennies, il existe encore des obstacles majeurs dans ce domaine qui empêchent l'extension de ce service à l'ensemble de la population, a averti l'agence des Nations Unies.

Les lacunes se manifestent entre les pays et à l'intérieur de ceux-ci, les populations vulnérables étant les plus touchées.

Face à cette réalité, la CEPALC recommande de renforcer les soins de santé primaires, d'augmenter les dépenses dans ce secteur et de donner la priorité à l'allocation des ressources au premier niveau de soins.

Selon l'Organisation mondiale de la santé, le renforcement de ces mesures, en particulier dans les pays à revenu faible et intermédiaire, pourrait sauver 60 millions de personnes et augmenter l'espérance de vie de 3,7 ans d'ici 2030.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/328988-la-cepalc-analyse-les-defis-de-la-couverture-sanitaire-universelle>



**Radio Habana Cuba**